
  

 ＰＴＡ専門部「環境・ベルマーク」の方により、ベルマークの集計作業が行われま

した。 

 

 

 30名ほどの方が参加し

てくださいました。 

 まずは、役員の方より

集計作業について説明が

ありました。 

 続いて、各テーブルでの

集計。ベルマークは細かく

材質もいろいろでなかなか

大変です。 



 

 

 平成 28年に購入したいただ

いたカ拡大カラー印刷機で

す。 

 PC活用が主流になったいま

でも活用しています。学習資

料の作成に大いに役立ってい

ます。 

 

 ベルマーク運動が始まっ

たのは 1960年だそうです。

今年で 61年目を迎えること

になります。 

PTAのみなさま 

本日はありがとう

ございました。 


